

Le pouvoir de Dieu



Éric Célérier



Voici un résumé d'un message que nous avons reçu aujourd'hui de Clément du Rwanda.

Merci pour la Pensée du Jour. C'est vraiment édifiant. Si vous saviez combien vos pensées de chaque jour aident et transforment grand nombre ici chez nous au Rwanda.

Je suis un jeune Rwandais qui a traversé le moment le plus difficile avec tout ce qui c'est passé ici chez nous pendant le génocide. J'avais une haine horrible, tout hutu je le considérais comme étant un ennemi, mais aujourd'hui j'apprends par vos pensées et je vois ma vie changer petit à petit. Je suis heureux et je rêve de vous voir un jour sur terre ou au ciel. Que le Tout-Puissant vous bénisse !

Le récit de Actes comme le témoignage de Clément nous montrent que Dieu à le pouvoir de changer notre vie.

Le fonctionnaire repartait chez lui sans avoir eu la réponse à ses questions. Il ne comprenait pas ce qu'il lisait. Mais Dieu lui a fait grâce et après avoir entendu l'évangile par Philippe et cru en Jésus-Christ il est reparti tout joyeux.

Une situation peut paraître dramatique et bloquée mais Dieu est puissant.

[Romains 1:16](#) Car je n'ai point honte de l'Évangile: c'est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit...

Eric Célérier

Découvrir

Découvrir

de ERIC

Célérier

sur

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com